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平平成成２２９９年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第１１回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

 

１．日  時 平成２９年１月１８日（水） 

        開会 午後１時３０分   閉会 午後２時３０分 

 

２．場  所 南丹市役所２号棟 教育委員会会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 武田 義史 

 

５．出席委員 委員長      武田 義史 

       委員長職務代理  髙屋 毅史 

       委 員      吉田 尋子 

委 員      城戸 貴子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長      岸本  薫 

       教育参事      後藤 昌則    

教育総務課長    中川 勇夫 

学校教育課長    山内 紀子 

  社会教育課長    寺田 成樹 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

午後１時３０分開会 

 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  委員長が平成２９年南丹市教育委員会第１回定例会の開会を告げる。 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

委員長から会議録作成者に中川教育総務課長を指名する。 

 

日日程程３３ 会議録の承認 
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日日程程４４  報告事項 

 

（１）主な行事報告等 

 

（教育長） 

■１２月２２日、市内の幼稚園・小中学校の終業式を行った。 

■１２月２７日には市の総合教育会議が開催され、各委員にも出席いただき園部公

民館、八木公民館の今後の在り方について市長の意向を踏まえて議論が進められ、

所要のまとめが行われた。 

■１２月２８日、平成２８年、市の仕事納め式が行われた。 

■１月４日、平成２９年、市の仕事始め式が行われたほか、校園長を対象に教育委

員長から訓示をいただいた。 

■１月８日、園部公民館大ホールが閉鎖しているため今年度は南丹市国際交流会館

で成人式を実施した。当日は全体の約８割にあたる２９５人の新成人が参加し、

これまで同様に盛大に執り行った。短時間ではあったものの、新成人たちは各々

に学校の仲間たちと旧交を温めていた。 

■１月１０日、校園長会議を開催した。新たな年の始まりということで改めて人権・

命・平和を大切にする教育や国際的な視野をもったグローバル人材の育成、それ

ぞれの学校が「地域とともにある学校づくり」を推進することの大切さ等につい

て、校園長に取り組みの充実を求めた。  

■１月１４日、市の子どもえんぴつけずり大会を予定していたが、大雪警報の発令

に伴い急遽中止とした。また、１月１６日に開催が予定されていた胡麻郷小学校

での英語教育強化地域拠点事業の第３回運営指導者研修も、交通事情のため延期

とした。後日開催に向けて調整中である。 

 

 

 （２）南丹市教育委員会の後援承諾について 

(事務局) 

       資料に基づき報告 

 

 

日日程程５５    議議    事事  

 

 

日日程程６６    そそのの他他   

 

 

（１）南丹市総合教育会議の最終まとめについて確認 

     

（吉田委員） 

    八木公民館については「多様な市民ニーズにも応えるため、社会教育法上で

の種々の規制を取り除く方向を探ることとする」との記載があるが、園部公民館

については、その文面は必要ではないのか。 
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（事務局） 

    園部公民館については、条例上位置づいている南丹市立の公民館の一部を

継続利用となるため、社会教育上の公民館としての位置づけを継続する方向

になると考えられることから記載していない。 

 

 

（２）その他 

 

（城戸委員） 

   八木中学校については、警報発令が出ていなかったが雪の現状を見て休校 

の判断をしていただき、保護者としてはありがたかった。他の地域は通常どおり 

授業をされたところもあるようだが、交通事情等はどうであったのか。 

 

（事務局） 

   同じ程度の積雪であっても、例えば美山地域では除雪等が迅速に行われてい 

るなど、その対応が均一ではない状況である。各学校では安全の確保につい 

て確認を行った上で状況に応じた判断を行っている。 

 

（武田委員長） 

    美山管内のスクールバスのコミューターが、中型のバスに連結する際の遅延し

た場合の待ち時間はどのくらいで想定されているのか。 

 

（事務局） 

    遅延した場合でもコミューターと連結するまで中型バスは待っているので、待

ち時間については、想定していない。 

 

 

（事務局） 

○資料により、平成２８年度スポーツ・文化賞表彰式について説明と依   

 頼 

     ○主な行事予定等説明 
 

  
 ［次回定例会について］ 
 

   （委員長） 

今後の日程について、定例会を２月１４日（水）午後４時開催、臨時会

を２月２２日（水）午後４時開催としたいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後２時３０分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


